



# Centro de Salud Familiar de Parral renovará totalmente su laboratorio clínico

**Es una inversión histórica, evaluada en más de 300 millones de pesos, lo que beneficiaría a 44 mil usuarios del sistema en la comuna.**

El CESFAM de Arrau Méndez, en Parral, da un paso trascendental en el fortalecimiento de la salud primaria con la renovación total de su laboratorio clínico. Esto, por medio de una inversión superior a los 300 millones de pesos, autogestionados por el propio equipo de laboratorio.

Este avance permitirá dotar al centro de salud con tecnología de última generación, alcanzando los más altos estándares existentes en el país. Se modernizará las áreas de Química Clínica, Hematología, Microbiología y Orinas, además de una completa actualización en la plataforma informática. Lo que no sólo optimiza la precisión y rapidez en los análisis clínicos, sino también otorga mayor autonomía al CESFAM, evitando la necesidad de derivaciones a otros centros de salud.

La Directora del CESFAM de Arrau Méndez, odontóloga Maribel Con-

cha, comenta que «este es un megaproyecto que implica grandes cambios, pues da cobertura para toda la comuna e incorpora nuevos equipamientos. Con esto, se garantiza calidad en los servicios».

El proceso de renovación se hará durante dos semanas, iniciando el lunes 31 de marzo, lo que llevará al Laboratorio a tener una reducción hasta mediados de abril. Por ello, se hace un llamado a la comunidad a comprender y apoyar este proceso, ya que su implementación traerá grandes beneficios a largo plazo para todos los usuarios del centro de salud.

Entre las principales mejoras destacan: procesos más ágiles y eficientes, permitiendo una atención más rápida y oportuna; mayor precisión en los exámenes, garantizando resultados confiables; más prestaciones para la comunidad, ampliando la cobertura y el acceso a estudios de laboratorio



avanzados; disponibilidad digital de resultados a través de la plataforma SIS Maule, lo que permitirá a los pacientes acceder a sus exámenes desde cualquier comuna donde reciban atención.

El Tecnólogo médico del CESFAM, Felipe Ortega, comentó que la maquinaria del actual laboratorio cuenta con alrededor de 15 años de funcionamiento y ahora se dio la oportunidad para tener nuevos equipos, lo que implica «hacer un cambio total y tener un laboratorio al nivel del 2025. Esto trae bastantes mejoras, agilizándose procesos. Tendremos posibilidad de tener más autonomía en relación con la respuesta de exámenes y en general equipos de última generación para desarrollar el trabajo y beneficios relacionados con la calidad que uno ofrece».

Este proyecto significa un compromiso renovado con la salud de la comunidad, pues beneficia a 44.630 usuarios inscritos en los distintos centros de la comuna. Con esta modernización, se da un paso firme hacia una atención más eficiente y de calidad.

